
Albanie : développer le tourisme à Pogradec et Korçë

Description

Les villes des Pogradec (située sur le lac d'Ohrid) et Korçë/Korça (surnommée le « petit Paris d'Albanie » depuis qu'un régiment français y a stationné plusieurs années pendant la Première Guerre mondiale) sont considérées comme les plus pittoresques du sud-est de l'Albanie. L'activité touristique, un des piliers de l'activité économique locale, reprend peu à peu depuis le 18 mai, jour de la levée d'une partie des mesures de restrictions sanitaires, avec la réouverture des débits de boisson et des restaurants.

Le Comité régional du tourisme s'est réuni début juin à Pogradec pour y discuter de l'intensification de la coopération avec la municipalité de Korçë. Le préfet de la région, Nertil Jole, présidait cette rencontre, au cours de laquelle il a déclaré que leur territoire était une des destinations nationales privilégiées pour le tourisme, mais que ce secteur pouvait encore être développé grâce à l'amélioration de l'offre. Pour l'autorité préfectorale, il s'agit désormais de proposer à la clientèle des offres plus larges qui, aux charmes de la station lacustre de Pogradec, ajouteront ceux des domaines naturels montagneux de l'arrière-pays de Korçë (Kolonjë, Maliq, Devoll ou Pustec). Cette complémentarité pourrait permettre d'attirer non seulement une nouvelle clientèle albanaise, mais aussi des touristes étrangers disposant d'un pouvoir d'achat plus élevé.

Des investissements publics et privés (dont le montant est encore à déterminer) devraient permettre d'améliorer la formation des acteurs du secteur et d'améliorer l'offre. Enfin, l'État souhaite accroître les contrôles sanitaires dans les installations touristiques afin de faire mieux respecter les normes en vigueur, de manière à s'adapter à une clientèle dont les standards sont plus élevés.

Sources : ATA, Konica.

date créée

23/06/2022

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre